

Comienza en Egipto mes sagrado del Ramadán



La Habana, 6 jun (RHC) La máxima autoridad responsable de emitir los edictos religiosos en Egipto, Dar Al Ifta, confirmó el comienzo este lunes en todo el país del mes sagrado del Ramadán, para el Islam.

Durante el periodo, que según el calendario lunar puede durar 29 o 30 días, los fieles desarrollan un proceso introspección espiritual y se abstienen entre otras actividades de ingerir líquidos o alimentos sólidos, fumar o tener relaciones sexuales desde la salida hasta la puesta del Sol.

Los líderes religiosos eximen del seguimiento de algunas de esas conductas a aquellas personas que por motivos de salud puedan poner en riesgo su bienestar físico al cumplirlas.



Radio Habana Cuba